

## El grupo zaragozano Clásicos Luna gana el Premio Nacional de Teatro Joven Buero

Ainhoa Estaregui

Clásicos Luna logró alzarse ayer con la victoria en la categoría escolar en la decimotercera edición de los Premios Buero, unos galardones nacionales destinados a promover la actividad escénica entre los jóvenes. El grupo, integrado por estudiantes y exalumnos del instituto zaragozano Pedro de Luna, se impuso en la final a otros dos de Sevilla y Alicante. Los premios se entregaron en el Teatro María



Guerrero de Madrid, el mismo escenario donde el pasado viernes Clásicos Luna representó una versión actualizada de *La Iliada* con la que competía.

El galardón fue recibido con júbilo entre los 28 intérpretes de Clásicos Luna, con edades entre 14 y 21 años. Era la primera vez que una compañía aragonesa conseguía llegar a la final de esta convocatoria. Los coordinadores del grupo teatral zaragozano, Juan Luis Pérez y María Ángeles Parroqué, aseguraron que el premio aporta seguridad y confianza a sus integrantes. "Ojalá en todos los institutos se dieran oportunidades de este tipo", afirman. [...]

Clásicos Luna es un campo de cultivo de futuros intérpretes, ya que de sus filas han salido muchos jóvenes que luego se han animado a estudiar Artes Escénicas, la mayoría fuera de Aragón. Esta compañía zaragozana, que se fundó en el año 2002, está formada por 120 alumnos de todas las edades y ex alumnos. En algunas funciones participan incluso profesores del instituto. En lo que llevamos de año, han realizado alrededor de 15 actuaciones.

La gala de los Premios Buero de Teatro Joven, apoyados por la Fundación Coca-Cola, coincide este 2016 con el centenario del dramaturgo que les da su nombre. La gala de ayer en Madrid, en la que participaron cerca de un centenar de actores, contó con la presencia de la viuda de Antonio Buero Vallejo, Victoria Rodríguez. Este año, la convocatoria ha vuelto a batir récord de participación por segunda vez, con 7000 inscritos de toda España.